



**Fraktion im
Bezirksrat Südstadt-Bult der
Landeshauptstadt Hannover**

An den
Bezirksbürgermeister

im Stadtbezirk Südstadt-Bult
Lothar Pollähne o. V. i. A.
über 18.6
Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten

Änderungsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover auf der Sitzung des Stadtbezirksrates Südstadt-Bult am 15.10.2014 zur Drucksache 1808/2014 unter TOP 4.1.4 „Nahverkehrsplan 2014 der Region Hannover; Stellungnahme der Landeshauptstadt Hannover zum Entwurf

Hannover, den 29 September 2014

Installation eines 2. Aufzuges für die U-Bahn-Haltestelle Aegidientorplatz

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Drucksache 1808/2014 „Nahverkehrsplan 2014 der Region Hannover; Stellungnahme der Landeshauptstadt Hannover zum Entwurf,“ soll mit dem folgenden Zusatz erweitert werden:
Bei der Aufstellung des neuen Nahverkehrsplans der Region Hannover soll eine Installation eines 2. Aufzuges an der Südseite der Haltestelle (Bereich Theater am Aegi) aufgenommen werden.

Begründung :

Die Stadtbahnstation Aegidientorplatz ist eine sehr stark frequentierte Haltestelle und stellt neben der Haltestelle am Kröpcke ein wesentliches Scharnier zwischen den Nord-Süd- und West-Ost-Trassen der Stadtbahnen dar. Der Aegidientorplatz selbst ist eine viel befahrene Schnittstelle des Straßenverkehrs zwischen der Südstadt und der angrenzenden Stadtmitte. Ungeachtet dieser Tatsachen ist der Aegidientorplatz nur mit einem Fahrstuhl an der Nordseite (Georgstraße) ausgestattet, der mobilitätseingeschränkten Personen sowie Personen mit Rollatoren oder Kinderwagen den Zugang zu allen unterirdischen Stationsebenen ermöglicht. Bei Ausfall desselben können diese Gruppen die einzelnen Ebenen nicht mehr erreichen. Zugleich erschwert bzw. kompliziert die Lage des Fahrstuhls auf der Nordseite des Aegidientorplatzes eine Nutzung von Süden her. Aus diesen Gründen würde der Einbau eines 2. Aufzuges an der Südseite sowohl allen Bürgern das Erreichen des Theaters, der Stadtbibliothek, des Rathauses, der Regionsverwaltung und weiterer Institutionen stark erleichtern als auch einen potentiellen Ausfall des Fahrstuhls an der Nordseite kompensieren helfen.

Roland Schmitz-Justen
Fraktionsvorsitzender

Oliver Kluck
Fraktionsvorsitzender